
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

本日の進行（12:30） 

清水 信行会員 

「イニシエーションスピーチ」 

―次回のお知らせ― 

1月 12日（木）（18:30） 

新年会（同伴） 

於：葉山ＳＣＡＰＥＳ 

12 月の誕生日・結婚記念日のお祝い（敬称略） 

会員：福嶋謙之輔、菊池尚、岡本久、松田壽之、宝子山泰久、服

部城太郎、渡辺順寛、長野賢太郎、森澤義一、鈴木弘毅 

ﾊﾟｰﾄﾅｰ：湊屋良子（孝之）、岡本明美（久）、松田由依（壽之） 

結婚：橘克己・由実子、森澤義一・佳奈絵 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんばんは 

今日は忘年会ですので、手短にお話し

たいと思います。 

報告が 2 点あります。1 点目は、先日

入会手続きが終了した大下智明会員が、 

本日ご出席いただきましたので、ご紹介します。他クラ

ブでのロータリー経験も豊富な方ですので、ぜひ皆さん

仲間に加えていただき、親睦の輪に入れていただきたい

と思います。 

2 点目は、来週の新会員セミナーの件です。19 日月曜

18:30 から、田耕会員のお店である披露山アカデミアで

開催されますので、三年以内の新会員の皆さんはもちろ

ん、ベテランの方々もぜひご参加下さい。炉辺会合の雰

囲気で楽しい会にしたいと思っておりますので、多勢の

ご参加をお待ちしています。 

さて、本日はお酒の用意もたくさんあるようですので、

今年の苦労を忘れ、無礼講で盛り上がり、忘年会で親睦

を深められばと思います。どうぞ宜しくお願いします。 

 

 

 

 

松田幹事 到着物：「ハイライト米山」メールにて届いています。 

お知らせ：2019-2020 年度ガバナーノミニー確定 

「相模原ＲＣ杉岡芳樹会員」に決定。 

開催案内：・1/21（土）14:00～「第２回地区補助金説明会」 

 於：相澤ビル８Ｆ 

・1/28（土）15:00～「社会奉・国際奉仕活動事例紹介セミ

ナー」於：アイクロス湘南６Ｆ 

・12/19（月）18:30～「新会員セミナー・炉辺会合」を開

催します。今回は田耕会員のお店にて全会員対象に

行うので、是非、参加をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊池会長の時間 報  告 

─ 2645回 例会記録   2016年 12月 15日 ─ 

会 長◆菊池 尚 

会 長 ｴ ﾚ ｸ ﾄ◆村松 邦彦 

副会長◆村松 邦彦 

    宝子山 泰久 

幹 事◆松田 壽之 

ＳＡＡ◆矢部 光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆桐田 吉彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

 No.22 2016 年 12 月 22 日 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

Ｒ財団ニコニコ 

三宅 ￥53,000   山科 ￥1,060 

米山ニコニコ 

三宅 ￥20,000   矢部（光）￥1,000 

【ビジター】大下 智明様 

【出席報告】 会員数 52 名（出席免除 5 名） 

出席者３５名  出席率 ７２,９１% 

元気になられた市川さんもお顔 

を出してくださいました。 

ＯＶＡご提供ありがとう 

ございます。北島会員より、

お酒の差し入れ。「今日は 

沢山飲んで下さい」 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大下智明様…皆様よろしくお願いします。 

菊池君…親睦委員会の皆さん忘年会の準備と運営ありがとうございま

す。 

松田君、山口君…本日も宜しくお願い致します。 

村松君…プーチン来たりなば、春遠からじ。1 年間ご苦労様。 

矢部（光）君…忘年会、親睦委員会、大いに盛り上げて楽しみましょう。

感謝～感謝！ 

桐ケ谷君…プーチンさん日本へようこそ、温泉に入って良い知らせを。 

鈴木（安）君…早くも 1 年が過ぎてしまいました。 

橘（武）君…プーチンさん北方領土を返して。 

福嶋君…バースデープレゼント有難う御座います。 

山科君…財団に寄付しました。 

矢部（房）君…プーチン大統領来日！！北方領土問題何か見えれば良い

ですね。 

桐田君…いよいよ年末に！寒さに負けず、もうひといき！！ 

山本（由）君…菊池年度もあと半年ですね、ご苦労様。 

 

 

 

 

 

 

河野君…今日も一日ありがとうございます。 

草柳君…日ロ交渉うまくゆくよう祈る。 

北島君…忘年会ＯＶＡで歓迎です。 

岩堀君…今年も終わりですネ！早いものです！ 

岡本君…一年間お世話になりました。 

服部君…今日もありがとうございました。 

山本（三）さん…年の瀬、皆様来年もよい年に！ 

大野君、林君…忘年会！！本日もよろしくお願いします。 

森澤君…年もおしせまってまいりました。良い年が迎えっれますように。 

清水（惠）さん…忘年会を楽しく。 

鈴木（弘）君…司会がんばります。 

横山君…2017 年もよろしくお願いします。 

徳永君…髪切ってさっぱりしました。 

田耕さん…来年は酉年大いに飛躍しましょう！ 

小西君…1 年間お疲れ様でした。忘年会を楽しみたいと思っています。 

清水（信）君…忘年会楽しみましょう。 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥５７,２１０      累計 ￥９８４,２１０ 

２０１６．１２．１５ 湘南ＯＶＡにて忘年会 

藤吉会員の司会進行で 

「もし、会長になったら、どのようなクラブにしたいですか？」 
岡本会員…楽しいロータリーにしたい。 

矢島会員…全員が出席できるような会にしたい。 

鈴木（安）会員…？？？？ 

矢部（光）会員…女性が多いクラブにしたい。 

岩堀会員…同伴で秘密の例会を開きたい。 

橘（武）会員…満塁ホームラン 2 発…発展（８点）は間違え無し！のクラブ。 

三宅会員…会員を 20 人増やしたい。会員増強に力を入れたい。 

山本（三）会員…若い学生に世界を見れる機会を与えるクラブにしたい。 

鈴木（久）会員…青少年の交換留学をし、他の国の良さを知ってもらいたい。 

福嶋会員…41 年在籍している。基本的理念を大事にしたい。 

山科会員…100％出席例会を、24 時間体制で行いたい。 

山口会員…そろそろ 50 年。100％出席しているが、継続し、努力するのは大変。 

     これからも頑張りたい。 

矢部（房）会員…友情がロータリー。 

大野会員…カメラで皆が見れる例会など開いてみたい。 

村松会員…経営を立て直す。厳しい所は厳しく。 

山本（由）会員…もっともっと楽しいロータリーにしたい。 

松田会員…もっと遊びを入れた、例えば、多国籍ロータリーを目指したい。 

菊池会員…平和な年の会長をやりたい。 

桐田会員…重箱の隅をつつくクラブ。皆の顔がわかるロータリーにしたい。 

 

担当：徳永 


